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インスピレーションになろう
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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

（２ページへ続く）

それでこそロータリー ともしび

〈第1618回〉 2019年1月22日（火） 本年度第22回 1月29日（火）

（２ページへ続く）

職業奉仕月間

あけましておめでとうございます。お陰様で今年度も
折り返し地点を迎えることができました。今日は、私なり
に前半を振り返ってみたいと思います。年度の初めに、出
席率向上が最初のステップだと訴求させて頂きました。
ただ、欠席される方にもそれぞれご事情があり、私は「欠
席＝ダメ」と言うつもりは全くありません。しかし、例会
はロータリーの原点であり、例会に出て来る人が減れば、
いずれ基本がぐらつく→モチベーションが下がる→良い
奉仕・良い親睦ができなくなる→負のスパイラルに陥る
リスクがあるという危機感を持っていました。この点だ
けは皆様に是非、ご理解頂きたいと思います。このため、
手始めとして、出席を重視する基本姿勢を明確にさせて
頂いたのです。逆に言えば、出席意欲が旺盛になれば、親
睦にも奉仕にも会員増強にも次第に活力が増すというの
が私の見立てでした。で、中間地点での出席状況はお配り
した資料の通りです。この出席率をどう見るかについて
は、様々な見方があると思います。私自身は、この結果に

担当：鳥居会員

対し、一時期、出席率が 50％台にまで低下したことを
考えれば、少なくとも正常化に向かっているのではな
いか、とポジティブに捉えています。これも皆様のご協
力のお陰です。大変有難く思っています。私としては
「少し明るい光が見えたかな」と、ちょっとホッとした
心境で、正直のところ、会長になって初めて嬉しい思い
をさせて頂きました。でも油断は禁物です。後半にダダ
下がりになっては元も子もありません。私は出席に関
し、単に％や数字ありきとは思っていませんが、出席率
はクラブのテンションを表す一つの指数だと思ってい
ます。どうか皆様、この結果に満足することなく、後半
戦では、できればホームクラブ出席率 7割死守をお願
いしたいと思います。7 割と言っても現状から見れば、
それ程高いハードルではありません。皆様に出席をお
願いする以上、私自身も一回一回の例会には心を込め
て大切に臨もうと思っています。そして、「例会出席が
第一」というモットーが単なる私の自己満足で終わら
ないよう努めてまいります。私は、会長職には、歴代会

創立35周年記念植樹式について 新年夜例会



（１ページより）

￥48，０００.-　　　　累計　￥564，０００.-

￥30，０００.-　　　　累計　￥206，０００.-

水 間 会 員 皆様、明けましておめでとうございま
す。本年も宜しくお願い致します。この1
年、とにかく元気に楽しく暮らしていき
ましょう。

広 瀬 会 員 あけましておめでとうございます。昨年
はたくさん例会を欠席しました。今年は
出来るだけ出席できるように努力しま
す。今年もよろしく！

山 崎 会 員 あけましておめでとうございます。本年
もよろしくお願いいたします。

西 野 会 員 本年もよろしくお願いいたします。

広 瀬 会 員 誕生日　自祝。
西 野 会 員 今年も役員、理事の皆様よろしく。

秀 島 会 員 世界平和を祈って。

山本(良)会員 あけましておめでとうございます。本年
もよろしくお願いいたします。

田 中 会 員 あけましておめでとうございます。昨年
はお世話になり有難うございます。本
年もよろしくお願いいたします。

中 村 会 員 新年あけましておめでとうございます。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。

津 野 会 員 明けましておめでとうございます。本年
もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

小 山 会 員 明けましておめでとうございます。今年
もよろしくお願いいたします。結婚記念  
自祝、金婚式を迎えます。50年間よく
もったものです。

濃 添 会 員 クリスマス会、吉羽さん、須田さん、大
見さんお疲れさまでした。高木さん、巽
さん商品提供有難うございました。

秀 島 会 員 あけましておめでとうございます。本年
もよろしくお願いいたします。

大 草 会 員 あけましておめでとうございます。今年
も宜しくお願い申し上げます。

笛 吹 会 員 大阪がアジアに向かって開かれた都市
として発展する年になることを祈って
います。

佐 藤 会 員 本年もよろしくお願いいたします。

山 崎 会 員 35周年植樹式の出席、2月17日宜しく
お願い申し上げます。

水 間 会 員 皆さんにはどうでもええことでしょうが、
ムロツヨシが出ているスズキ自動車の
スペーシアのＴＶＣＭのバックミュー
ジックに、あのオーティスレディングの
「お前を離さない」が、グーグルのＣＭ
にあのサムクックの「ワンダフルワール
ド」が使われています。すみません、しょ
うもないことで。

01月08日（火） 理事会 サファイアルーム
01月15日（火） 休会
01月22日（火） クラブフォーラム職業奉仕部門
01月29日（火） 新年夜例会 やまと

幹事：源 壽美子幹事報告

長から次の会長へとタスキを繋ぐ駅伝のような側面が
あると思っています。しかし、駅伝と違い、タイムや順
位や失格といったものがなく、結果に関係なく6月末が
来れば自動的にタスキを渡せるのも会長職だと思いま
す。でも、私は、ただ時間の経過を待つのではなく、さ
さやかでもクリエイティブな年度にしたいと今も変わら
ず思っています。私は、今、自分が駅伝走者になって走
っているつもりでいます。そこで眼中にあるのは、ただ
一点、少しでも良い状態で大草さんにタスキを繋ぐこ
と。タスキを渡した瞬間、地べたにヘタリ込むぐらい完
全燃焼する所存です。本年もどうぞよろしくお願いしま
す。

米山奨学生ＯＢの林士弘さんから賀状を頂いていま
すので、紹介します。
謹賀新年　本年もよろしくお願い申し上げます。
皆さまお元気ですか？こちらは東京で忙しい日を送っ

ています。皆さまの御健康とご多幸をお祈り申し上げま
す。　　林士弘

「ロータリーの友」一月号紹介
今月は職業奉仕月間です。横書き記事の最初から

「今に生きる職業奉仕」の特集があるので、ロータリー
の職業奉仕の意味について考えるヒントになります。
縦書き記事の友愛の広場で「私とロータリー」の記事

はロータリー入会を人に薦めるときのメリットが具体的
に書かれているので参考になるとおもいます。
「ロータリーアットワーク」では池田くれはロータリー
クラブ」が周年事業として大相撲の秋巡業として「池田
くれは場所」を招聘したことの記事は身近な話題です。
いちロータリークラブが大相撲の巡業場所を主催で

きるのに感銘しました。
 

委員長：笛吹明男米山奨学会報告

委員長：佐藤俊一会報・雑誌委員会報告



卓  話

担当：巽会員

1月8日【1617回】

会員数　 　 　 　 33名

（内出席規定免除   9名）

出席会員   23名中  17名

出席免除会員  10名中  7名

出 席 率 24/30  80.00%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 24名

前々回  12/11  Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 76.67%

担当：佐藤会員

飲み食べアレコレ

今回は私がよく行くお店や好きなお店を中心にご
紹介します。
会社の立地の関係でどうしも北新地界隈が中心と

なってしましますが、今後は北区だけでなく広くご紹
介できるように精進したいと思います。
卓話でご紹介した店から幾つか原稿用にまとめま

した。

＜焼き鳥・水炊き編＞
鶏坊（とりぼう）　大阪市北区堂島１丁目２-30
　北新地です。入り口は分かれていますが中で焼

き鳥のお店と水炊きのお店がつながっています。コ
ラーゲンたっぷり白湯スープの水炊きです。私はい
つも焼き鳥を5串程度食べてからお鍋に移っていま
す。

栫山（かこいやま）　大阪市北区堂島1丁目5-25 
ホテルエルセラーン大阪B1F
北新地です。本当に美味しい水炊きです。大将が

一人で切り盛りされています。何から何までとても美
味しいですよ、ほっこりします。

なかお（焼き鳥）　大阪市中央区瓦町1-1-5 大王
瓦町ビル1F
最寄駅は本町です。THE焼き鳥！カウンター席メイ

ン、小さめのテーブル席が一つのとても雰囲気の良
いご夫婦のお店です。めちゃ旨です。塩つくねとタレ
つくね食べ比べてみて下さい。

＜イタリアン編＞
ラ・ビスボッチャ　　東京都渋谷区恵比寿2-36-
13 広尾MTRビル 1F
東京です。ここはイタリアか？中に入るととても日

本にいるとは思えないお店。数少ないイタリア政府
公認のイタリアンです。一度は行きたい！

ラ・ルッチョラ　　大阪市福島区福島6-9-17
福島駅から5分程度歩きます。テレビで活躍されて

いるかっこいいシェフのお店です。パスタもお肉料理
も美味しいですが、私は魚料理のおいしさが印象に
残っています。

オービカモッツアレラバー　　大阪市北区梅田
2-2-22 ハービスPLAZAENT 5F
西梅田です。食後は北新地まで歩いて行けます。イ

タリアン編での紹介ですが、ここは何といってもモッ
ツアレラチーズです。イタリアから毎週3回空輸して
いると言うフレッシュ感がたまりません。そのままで
も、オリーブオイルに塩をかけてでも♪

セラアンフィニ　　大阪市北区曽根崎新地
1-1-16 クリスタルコートビル　Ｂ１Ｆ

北新地です。イタリアン編にしてしまいましたがめ
ちゃ素晴らしいバーです。空いていればワインセラー
の前の席に座るのですがワイン圧巻です。ウイスキー
も圧巻。もちろんカクテルもばっちりです。バーですが
料理がめちゃ美味しい！名物のオニオンパッフェ、
ビーフカツレツ最高です。オニオングラタンスープも
好みです。

＜おでん編～冬なので＞
六根　　大阪市北区曽根崎新地1-6-24
　北新地です。１階はカウンターのみ、2階は全て
個室です。スッキリしただし汁の創作おでんです。ト
マトのおでん、ねぎ袋、おいなりさん（名物です、きつ
ねうどんになります）、などなど。1階カウンターはお
でん釡を囲んで食べるので雰囲気あります。

万ん卯　　大阪市北区堂島1-2-33 坂ビル B1F
　北新地です。おでん？？いやいや「日本料理」が

おでんの様に出てくる感じでおでんの概念吹っ飛び
ます。全てが上品！〆のすき焼きや名物の一口おにぎ
り、美味しいのですが食べ過ぎて最後まで辿り着きま
せん。

どん屋　　大阪市北区曽根崎新地1-5-32 ボネー
ルビル　１Ｆ
　北新地です。北新地のど真ん中なのにリーズナ

ブル。何故かよく行きます。おでんというより此処の売
りはうどん居酒屋。関東の方が蕎麦屋で飲んでつま
んで〆で蕎麦を食べる様な、うどん版です。おでんは
家のおでんと言う感じでほっこりです。私はいつもコ
ロッケとかえび天とかいかフライとか居酒屋メニュー
でつまんでいます。

　私はお酒が好きなので（いつもの流れはビール
⇒ハイボール⇒ワイン）飲むアルコールに合わせて
食べるのが大好きです。
　健康管理しながら食べたり飲んだり精進したい

と思います。




